
 ７月２７日（日）にＪＲ東海ユニオン名古屋本部会議
室において、JR連合東海地方協議会青年・女性委員会第
５回常任委員会を開催しました！今回は、９月２７日に
開催予定の第１６回定期委員会に向けて、１年間の活動
の振り返りを行い、来期の活動方針の素案などについて
熱い議論を交わしました。その中でも議論が盛り上がっ
た内容として、当機関紙「Youth information」の運用
方法と周知方法がありました。来期は内容もさることな
がら、東海地方協議会青年・女性委員会の活動をさらに
多くの人に知ってもらえるように工夫するために、今後
さらに検討を重ねていくことを全員で確認しました。 
そして、熱い議論のあとは、名古屋の“熱い”名物「あ
んかけスパゲティ」を食べて懇親を深めました。 

 JR連合東海地方協議会青年・女性委員会の第１６回定期委員会を 
９月２７日（土）に名古屋のカネジュービルにて開催します！１年
間の活動を振り返るとともに、むこう１年間の活動方針などについ
て、東海地方に集うJR連合の仲間が真剣かつ楽しく話し合うことが
できるように準備を進めて参ります！ 
また、定期委員会終了後に、東海地協の常任委員が講師となって、
勉強会も開催いたします！JR連合、東海地協のことについて一緒に
楽しく学んでいきましょう！！各県協・貨物鉄産労の皆さん、是非
参加をお待ちしています♪ 

 7月25日（金）にウインクあいちにおいて代議員、傍
聴者約70名が参加する中、JR連合東海地協第23回定期
委員会（基本組織）が開催されました。青年・女性委員
会からは、柴田委員長と奥村常任委員が参画しました。 
 半田事務局長より今期の経過報告の後、来期の活動方
針案が提起され、メインスローガン「JRの責任産別とし
て、政策制度、組織課題を主導的に解決し、安全で社会
に信頼されるＪＲを築こう！」のもと、安全確立、民主
化闘争完遂、政策実現、労働条件の向上、男女平等参画
推進、に向けた取り組みを進めることを確認しました。 
また、東海交通事業労組のJR連合東海地協への正式加盟
についても提起され、満場一致で承認されました。 


